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LE MOT  

DU MAIRE  

Chères Resbaciennes, Chers Resbaciens, 

 

Un épisode de chaleur particulièrement tardif pour un mois de septembre et pour le moins anormal, a prolongé 

l’été. Apprécié par certains, inquiétant pour d’autres, il aura néanmoins permis de repousser à plus tard la mise 

en route des chauffages, qui, compte tenu de l’augmentation des coûts de l’énergie ne peut qu’être appréciable. 

Les plus jeunes ont retrouvé la route de l’école et chacun a repris ses activités, j’espère que votre rentrée s’est 

bien déroulée. 

Les équipes techniques ont encore travaillé tout l’été pour rendre vos écoles toujours plus agréables avec la    

remise en peinture de plusieurs classes. Des travaux de plus grande ampleur sont prévus pour l’été prochain 

avec la réfection et la création des sanitaires en priorité. 

Souhaitons la bienvenue à nos deux nouvelles directrices d’écoles Madame Duthu pour la maternelle et        

Madame Matrat pour l’école primaire. 

La deuxième édition du forum des associations a, une fois de plus été une grande réussite, et nombreux parmi 

vous sont venus déambuler à travers les nombreux stands pour y trouver un loisir à leur goût.   

Comme vous avez pu le constater, les travaux de l’avenue des Tilleuls et de la rue de la Madeleine ont bien   

avancé. Les entreprises et les services techniques de la commune ont étudié minutieusement et organisé     

l’occupation de l’espace de telle sorte que les riverains soient impactés le moins longtemps possible, aussi bien 

pour la circulation que pour les services de la poste et du ramassage des déchets.   

Dans quelques semaines l’ensemble des riverains pourra retrouver leur avenue et rue à nouveau                  

opérationnelles.  

Je suis conscient des incommodités générées par ces travaux, c’est pourquoi je tenais à les remercier pour leur 

patience et leur compréhension bien que le chantier se soit déroulé jusqu’à là dans les temps.  

L’année prochaine, un autre chantier de taille nous attend avec le démarrage des travaux d’assainissement 

dans le bourg. Une première réunion publique d’information s’est tenue début octobre pour lancer la campagne 

d’enquête préliminaire pour la séparation des eaux usées et des eaux pluviales. Pour ceux qui n’ont pu se     

libérer et assister à la réunion, la présentation est à disposition sur le site et sur panneau pocket.  

Nous avons appris récemment le décès de Francis Rousselot, ancien conseiller puis ancien adjoint au maire qui 
nous a quitté trop tôt. Je tiens à lui rendre un dernier hommage pour son implication pendant des années dans 
la vie de la commune . 

 

Benoit Carré 
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JOURNEE PROPRE  
 

A la demande expresse des conseillers municipaux juniors, une nouvelle journée propre a 

été organisée sous leurs indications. La répartition par classe et par zone a été établie en 

concertation avec les enseignants et les bénévoles accompagnateurs. Les enfants ont fait, 

pendant une demie- journée, l’apprentissage des gestes citoyens et des enjeux liés à leur 

environnement. 

Ils ont pu faire le constat que les sacs étaient moins nombreux que l’année passée et que 

les déchets n’étaient pas aussi conséquents, ce qui est encourageant pour le respect de la 

nature. 

A l’issue de cette campagne de ramassage, un pique-nique attendait les enfants du côté 

du stade. Cette initiative a été prise elle aussi par les CMJ. La mairie a accédé volontiers à 

cette demande qui a été accueillie dans l’allégresse. Une matinée pleine d’enseignements. 
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VISITE DE L’ASSEMBLEE NATIONALE 
 

 

 

 

 

Le mercredi 11 octobre, le conseil municipal des jeunes (Arujan, Emmy, Cyrielle, Keren, 
Mathéis, Jules, Yaël, Alaïs) s’est rendu à l’Assemblée nationale pour une visite sur         
proposition du maire mr Benoît Carré, et à l’invitation de madame la député Isabelle        
Périgault. Le groupe est arrivé avec beaucoup d’avance sur l’horaire et les accompagnants 
ont proposé de faire une petite virée jusqu’à la tour Eiffel. 

Ensuite, Madame Périgault leur a souhaité la bienvenue et a pris le temps d’expliquer le 
rôle d’un député au sein de l’Assemblée nationale. La visite des lieux leur a fourni        
beaucoup de renseignements sur l’histoire du palais et des divers évènements qui se sont 
succédés dans cet endroit historique. Ils ont pu découvrir, grâce à un parcours aménagé, la 
galerie des fêtes, les salons, la bibliothèque et enfin l’hémicycle, où des règles strictes    
doivent être observées. Ces règles s’appliquent à tous les visiteurs et c’est volontiers qu’ils 
les ont respectées. Par extraordinaire ce jour-là étaient débattues des propositions de loi 
concernant le harcèlement moral au collège. Ils se sont immédiatement sentis concernés et 
ont pris conscience de l’importance de ces séances. Cette sortie en compagnie des jeunes 
a été très agréable pour tout le monde. 
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 « RESBACIAN FANTASY » 
 
Pourquoi un clip de présentation de la commune ?  

Attirer l’attention par le biais d’un clip vidéo est un nouveau mode de communication d’une 

grande efficacité, puisqu’il atteint un large éventail de personnes.  

Ce clip apportera toute l’information sur la potentialité de la commune pour les personnes 

qui souhaiteraient venir y vivre, de même que les entreprises et les commerces intéressés 

par la territorialité du lieu. 

Vanter les qualités de votre commune de manière ludique tout en donnant de précieux 

renseignements utiles sur les services, les compétences, les commerces, la jeunesse, les 

liens associatifs, est la finalité de cette vidéo. 

Plusieurs personnes, commerçants, associations, particuliers, industriels ont accepté de 
participer à ce clip qui n’a pas d’autres ambitions que de faire connaître la commune et 
celles et ceux qui la font vivre. 
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   EXPOSITION JEAN COMBAZARD 

 

 

 

Dès le 21 octobre, Jean et Jocelyne Combazard, présenteront à l’EHPAD de Rebais une brillante           
exposition qui retracera leurs 25 ans de courses avec leurs chiens huskies. A cette occasion, le couple 
vous fera partager leur passion des chiens de traineau de race Husky et des courses en attelage. 

Vainqueurs de renommée mondiale, Jocelyne et Jean ont parcouru le monde avec leurs amis les chiens, et 
en particulier avec leur 1ère chienne bien aimée « Hivere au cœur ». L’histoire a débuté avec elle. Jean   
partait régulièrement courir dans la campagne seine et marnaise. Il s’est dit que ce serait plus amusant 
d’avoir un animal comme compagnon de jeu. Et ce fut Hivere. La relation est devenue fusionnelle. Les 
courses dans la campagne se sont transformées en courses dans la neige avec chiens (aujourd’hui il y en 
a 30 à la maison) 

Jean se souvient avec émotion de l’année 1999 à Anneberg-fAdental en Autriche ou il a entendu pour la 
première fois la Marseillaise. Grimper sur la première marche du podium vous donne une sensation de  
plénitude et de joie inoubliable. 

13 titres de champions d’Europe, 4 titres de champion du monde, sélectionné en équipe de France, le 
couple se fait aussi remarquer lors de leurs 8 participations à la fameuse Grande Odyssée des Alpes. 

Le seul problème est de choisir quel chien participera à la course car ils sont tous en pleine forme. 

Il faut justement maintenir un attelage en bonne santé. Pour cela les chiens sont entrainés 6 jours sur 7 
avec un genre de tricycle aménagé. Les chiens sont toujours prêts pour courir, mais ils se transforment en 
bolides dès qu’ils sont à la neige. 

Cette exposition est composée de matériel, d’objets, de dossards et de toutes les médailles remportées au 
cours de toutes années. Toutes ces pièces ont beaucoup d’importance pour Jocelyne et Jean, non pas par 
leur valeur marchande, mais pour la valeur des souvenirs qu’ils   représentent. 
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Ce sont 24 petites têtes blondes ou brunes, les enfants de la petite section maternelle de l’école 

qui ont fait, eux aussi, la connaissance de la nouvelle directrice, madame Stessy Duthu,             

préalablement directrice chargée d’école à Hondevilliers pendant 4 ans. 

L’arrivée de madame Duthu à Rebais s’est faite à la suite de la demande de madame Duclos 

d’intégrer l’école de Hondevilliers et du souhait de madame Duthu de lui succéder à Rebais.  

Cependant, madame Duthu n’est pas une inconnue à Rebais puisqu’elle a eu à maintes reprises 

l’occasion de faire des remplacements. Elle retrouve avec plaisir des collègues, une équipe qu’elle 

connait bien et rencontre les petits frères ou sœurs des enfants dont elle a eu à s’occuper.         

Aucunement décontenancée, bien que l’organisation ne soit pas la même, madame Duthu, qui 

était seule pour prendre toutes les décisions importantes à l’école de Hondevilliers (1 seule classe) 

aura le plaisir de partager ses idées et ses objectifs avec les 4 autres enseignantes. 

Elle aura également pour tâche d’être maître d’accueil auprès des futurs enseignants. 

Enfin, travailler sur le langage oral, transmettre les premiers savoirs à des enfants curieux, éveillés, 
sera une première récompense pour cette première année à Rebais.    

Bienvenue également à cette jeune et dynamique directrice. 

RENCONTRE AVEC  
LA NOUVELLE DIRECTRICE DE L’ECOLE MATERNELLE  
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RENCONTRE AVEC  
LA NOUVELLE DIRECTRICE DE L’ECOLE PRIMAIRE  

Les petits du CP ont fait connaissance avec la toute jeune et nouvelle directrice de l’école primaire 

Mallaurie Matrat. Originaire de la Ferté-Gaucher et enseignante depuis trois ans dans cette     

commune, elle a effectué plusieurs remplacements dans d’autres établissements et s’est vue     

proposer le poste de directrice de l’école de Rebais qu’elle a immédiatement accepté. Selon     

madame Matrat, l’école primaire de Rebais a une bonne réputation et le challenge à relever pour 

ce premier poste de direction est important. Elle a donc prévu avec minutie sa rentrée. Pendant 

l’été, Mallaurie Matrat a étudié longuement toutes les formes d’actions et manières importantes à 

mettre en œuvre, avant de prendre des décisions.  

Elle a rencontré l’équipe en place lors d’une première réunion, réfléchi à la manière de             
s’approprier les lieux, les habitudes et mettre en pratique ses méthodes. 
Après quelques jours d’échanges, elle a pu se familiariser avec les noms et les visages des       

enfants. 

Mallaurie Matrat a une double responsabilité puisqu’elle devra enseigner aux « petits » du CP et 

assurer son poste de direction. Le projet de cette première année est d’accompagner au mieux les 

enfants vers la lecture, l’écriture et le calcul. Les tirer vers le haut, elle en est sûre, c’est possible. 

Il s’agit avant tout d’être sûr de soi dans ses paroles et dans son regard, d’être capable de         

tolérance. 

Bienvenue à cette jeune et dynamique directrice. 
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QUOI DE NEUF ? 

ÇA BOUGE A REBAIS 

 LES ACTIONS DES AGENTS COMMUNAUX 
 

 

Pendant les vacances d’été, le programme pour les agents communaux est à la réfection, 
la remise en état, l’entretien des bâtiments, des pelouses, des décorations, des nouvelles 

installations.  

Ils s’appliquent à faire la chasse aux peintures à refaire, aux murs à rénover, aux matériels 

et objets à changer afin qu’enfants et enseignants se retrouvent pour la rentrée dans un   
environnement adapté. 
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TRAVAUX AVENUE DES TILLEULS 
Les travaux de renouvellement du réseau d’eau et de requalification de l’avenue des Tilleuls se 

poursuivent suivant le plan de travail prévu. La mise en place du plan de circulation permet aux 

riverains de ne pas subir trop de contraintes, car l’accès des véhicules les soirs et les week-ends 

de part et d’autre de la voie a été adapté en fonction de l’avancement du chantier.   

Rappelons que l’objectif est de pérenniser le patrimoine d’eau potable, limiter les fuites et         

remplacer les conduites et les branchements par le renouvellement de 685 mètres de conduite et 

34 branchements.  

Ces travaux sont exécutés depuis le 1er août pour ce qui est de l’avenue des Tilleuls, et  seront 

suivis par la réfection de la chaussée de la rue de la Madeleine jusqu’à la rue Voltaire. 

L‘ensemble du chantier durera 11 semaines. Vous pouvez recueillir toutes les informations         
nécessaires auprès de l’entreprise CISE TP, monsieur Da Silva au 07 62 01 85 30 qui assure la 
liaison chantier/riverains. 
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INAUGURATION A L’IME 

Le 19 septembre l’IME LA TOUR a reçu de nombreux élus de la Ferté      
Gaucher et de Rebais, des partenaires médico-sociaux et des familles      
d’enfants accompagnés par l’IME à l’occasion de l’inauguration des nouvelles              
installations dont nous avions annoncé la mise en travaux (voir gazette n° 53). 

La cour de récréation, les aires de jeux avec pose de sols souples et les 
serres ont été entièrement réhabilitées. Un terrain multisport a été créé. 

Le projet de construction d’un nouveau bâtiment a aussi été présenté aux invités. 

L’ensemble de l’équipe de l’IME est mobilisé pour mener à bien ces projets. 
 

 

REUNION PUBLIQUE D’INFORMATIONS 

Sur les prochains travaux d’assainissement du centre bourg* 

 
 
Le 3 octobre, monsieur le maire a présenté les prochains travaux de mise en conformité du    
réseau d’assainissement prévus par la communauté de communes dans le centre bourg dès 
l’année prochaine, à savoir rue St Nicolas, rue du Dr Farny, rue Saladine, rue de l’Hôtel de Ville, 
rue St Louis, place du Marché, rue des Molinots, cour des Crochets, rue de l’Abbé Rondeau.  
 
La première étape sera de mener une enquête pour évaluer l’état et les besoins de chaque        
habitation, la deuxième étape consistera à établir les devis des travaux à réaliser.  
Lors des visites des techniciens, chacun(e) d’entre vous aura la possibilité de recueillir tous les 
éclaircissements nécessaires à sa propre situation, technique et/ou financière. 
 
Il est de votre intérêt de recevoir les représentants du bureau d’études et de l’entreprise de    
travaux pour permettre de faire avancer les dossiers le plus vite possible. 
 
Monsieur le maire est assuré de votre entière collaboration pour mener à bien ces deux        
premières étapes et vous en remercie. 

* tous les renseignements figurent sur le site  
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PORTRAITS DE TERRITOIRE 
 

La commune de Rebais et son conseil municipal des jeunes, l’IME la tour, l’EHPAD Saint 

Aile et l’association ENVISAGES s’associent autour d’un projet de rencontre et de partage 

entre générations. Pour développer les temps d’échanges, nous recherchons : 

 Des volontaires pour accompagner les jeunes lors des rencontres ou pour participer 

en famille peut-être, à cette transmission de mémoire 

 Des objets, photos ou cartes postales de plus d’une quinzaine d’années pour éveiller 

la curiosité et le dialogue sur les évolutions du patrimoine et de la société 

   des témoignages de la vie quotidienne il y a 30/40 ans (école, cuisine, loisirs,         

métiers…) 

 Des anecdotes locales, mémoires d’entreprise, faits marquants… 

 
Prêt(e)s à contribuer à faire vivre la mémoire locale ? 

Informations et contacts : Elodie 06 89 82 07 22 

En direct de la caserne de Rebais 
 

Le Centre d’Incendie et de Secours de Rebais recherche des           
sapeurs-pompiers volontaires de tout âge ainsi que des Jeunes                  
sapeurs-pompiers pour renforcer ses rangs. 

Devenir jeune sapeur-pompier, pourquoi pas toi ? Si tu es né en 
2009/2010 et avec l’accord de tes parents, viens apprendre les gestes 
qui sauvent, t’initier aux techniques de secours et de lutte contre 
l'incendie, pratiquer des activités sportives et découvrir la force du   
travail en équipe. Viens faire partie d’une grande corporation et     
donner du sens à ta vie. 

 

Tous les renseignements nécessaires auprès de la caserne de Rebais : 

 Tel : 01.64.75.82.70. –    Courriel : barbaouat@sdis77.fr 

mailto:barbaouat@sdis77.fr
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FORUM DES ASSOCIATIONS 
 

Les associations et la municipalité étaient au rendez-vous le samedi 2 septembre au foyer 

rural afin de permettre au plus grand nombre d’entre vous de prouver la richesse de sa vie 

culturelle, sportive, sociale ou environnementale.  

Le forum est aussi une belle occasion de se rencontrer, de s’investir comme bénévole, de 

partager et de passer un agréable moment entre amis ou en famille. 

Quelques animations ont été concoctées spécialement pour vous par les                         

sapeurs-pompiers, le conseil municipal des jeunes et les danseurs d’Amazon Country. 

L’année 2024 sera une année particulière pour Paris et pour tous les sportifs, qu’ils soient 

grands pros ou sportifs de cœur et de    passion puisque la ville de Paris espérait ce grand 

évènement que sont les jeux olympiques depuis 100 ans.  

Ce forum est un encouragement pour toutes les associations de donner le meilleur     
d’elles-mêmes pour rivaliser avec  l’excellence. 
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MAQUETTISTES 
 
 
Nos amis maquettistes de Rebais participent le plus souvent possible à des festivals et 
des concours.  
Cette association a d’ailleurs reçu de nombreux prix prestigieux en reconnaissance de la 
créativité de leurs adhérents et de leurs minutieuses recherches historiques sur les      
blindés. Cela a permis au club, au fil des ans, d'acquérir une certaine notoriété et de   
pouvoir être fier de ses 27 médailles gagnées depuis sa création.  
Cette année, le concours international de maquettes s'est déroulé à Saumur. Après deux 
ans de pause forcée, le plus grand événement annuel du maquettisme français au musée 
des Blindés de Saumur s'est tenu sur deux journées.  
À cette occasion, 500 modélistes ont présenté leurs chefs-d’œuvre. Avec son diorama  
« T 34 dans la steppe », notre jeune membre Jean Bonhomme (18 ans) a remporté une     
brillante médaille d'or à ce prestigieux concours international.  
 

Venez admirer dans leurs locaux place du marché à REBAIS  
le samedi de 14 h à 18 h de nouvelles pièces originales. 
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RETRAITE AUX FLAMBEAUX  

FEU D’ARTIFICE  —  BAL DES POMPIERS 
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CIRQUE : UNE AFFAIRE DE FAMILLE 
Le cirque Francky a posé son chapiteau pour 2 représentations à Rebais. Les artistes  

proposent un spectacle vraiment conçu pour les enfants. Pas d’exhibitions                    

sensationnelles, mais des échanges entre les clowns et les petits qui fonctionnent        

parfaitement bien. Même les parents se prennent au jeu et l’ambiance est incroyable. 

D’autres « artistes » que les enfants adorent : les animaux. Avec eux aussi, pas de        

numéros de l’impossible car ce sont des compagnons bien connus : poney, lama, chèvre, 

manipulés tout en douceur. 

 Le plus jeune artiste a deux ans et a derrière lui 7 générations de savoir-faire. 

Une après-midi bien agréable. 
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PANNEAU POCKET A QUOI CA SERT ?  

Quel meilleur outil pour tout savoir sur les      
évènements de la commune que votre téléphone 
portable ? Téléchargez l’application « panneau 
pocket », l’outil d’informations qu’on a dans sa 
poche.  

Cette application est tellement simple            
d’utilisation, qu’il est impardonnable de ne pas la 
télécharger. Vous y trouverez des informations 
diverses comme les animations, les évènements 
exceptionnels, les recommandations, les alertes 
d’urgence (météo, environnement, travaux).            
Cette application vient compléter et renforcer les 
autres supports de communication à votre       
disposition (panneau lumineux, gazette, site, 
journaux)  

 
TELECHARGEZ L’APPLICATION EN      

SUIVANT LES INDICATIONS SUR VOTRE 
SMARTPHONE.  

CONSEILLER NUMERIQUE 

Vous n’avez aucune connaissance        

particulière en informatique ? Vous avez 

envie de découvrir cet outil incontournable       

aujourd’hui pour effectuer des recherches 

simples ou progresser dans votre savoir ? 

Le conseiller numérique est à votre         

disposition tous les mardis après-midi de 

14h à 16h à l’espace de formation, place du 

marché.  

N’hésitez pas à venir faire un essai. La    
formation est gratuite. 

LES SERVICES DE LA POSTE 

La Poste développe depuis quelques années des missions de 
proximité afin de vous aider au quotidien. Vous connaissez déjà le bureau de poste et ses offres 
de La Banque Postale et de La Poste mobile, la maison France services qui vous accompagne 
dans vos démarches administratives (déclaration d’impôts, relations avec la sécurité sociale ou la 
CAF…). Aujourd’hui La Poste propose, par le biais de son facteur, des nouveaux  services tels 
que la livraison de repas, la livraison de courses* et de médicaments* l’envoi de vos colis ou 
lettres via votre boite aux lettres... Plus besoin de vous déplacer. Autant d’aides qui facilitent votre 
quotidien. Pour plus de renseignement, adressez-vous à votre facteur ou votre bureau de poste. 
* service soumis à la contractualisation de la pharmacie ou du magasin avec La Poste 

CONSOMMEZ LOCAL  
La commune, toujours attentive à l’activité 
de ses artisans et commerçants, rappelle 
que le label apposé sur les vitrines ou les 
bâtiments « consommez local, consommez 
artisanal » correspond à leur volonté de 
vous proposer des produits issus des        
terroirs, des territoires et leur savoir-faire. 

Vos commerçants et artisans méritent votre 
clientèle, n’hésitez pas à avoir recours à eux 
autant de fois que possible, que ce soit dans 
le domaine de l’alimentaire, de la fabrication 
ou des services.  

PetitS rappelS utiles 
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JEU CONCOURS 

DE LA GAZETTE N°59 

CADEAU SURPRISE 

(par tirage au sort) 

BULLETIN REPONSE AU CONCOURS DE LA GAZETTE N° 59 

A DEPOSER A L’OFFICE DE TOURISME 

Réponse :  

NOM : 

PRENOM : 

TELEPHONE :       AGE : 

NOUVELLE ENIGME « RESERVE AUX ENFANTS » 

 

Ou trouve t-on ce panneau 

dans Rebais? 

GAGNANT DE LA GAZETTE  

N° 58 

Mr LEMAIRE GILBERT 

Ce commerce qui date à peu 

près de 1920 a été remplacé 

par quel autre établissement ? 

 

Réponse :  

L’espace de formation 
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IL ÉTAIT UNE FOIS A REBAIS (retour dans le passé) 

Pour se rendre à Rebais, le moyen le plus simple, rapide et agréable était de prendre le 
petit train de la ligne Sablonnières/Saint-Siméon. Ce train stationnait un instant à Jouy sur 
Morin, un peu plus loin, c’était la gare de Saint Rémy de la Vanne puis Saint Siméon. Le 
train parcourt les 6 kms en traversant de vastes plaines cultivées agrémentées de petits 

bouquets d’arbres et de bois. Le courrier arrive avec les voyageurs qui sont accueillis par 
la cheffe de gare. C’était en 1895. Il y avait 2 voies pour les voyageurs et 1 voie pour les 
marchandises. Aujourd’hui il n’y a plus trace du trafic mais la gare (le bâtiment) existe  
toujours et abrite le musée de l’imprimerie dont Jacques DRIOT est le président. 


